

Tract distribué dans la République et Canton du Jura à la suite de la signature de l'Accord du 25 mars 1994

En signant l'Accord du 25 mars, le Gouvernement jurassien

- reconnaît la frontière qui déchire notre pays et abandonne le Jura-Sud à l'ours bernois
- jette à la poubelle la loi UNIR et se moque de plus de 23'000 citoyennes et citoyens jurassiens.

Ces concessions sont inacceptables. Une Assemblée interjurassienne est demandée par des milliers de Jurassiens. Elle peut être mise en route sans que l'État jurassien ne renie sa raison d'être qui est de reconstituer l'unité institutionnelle du Jura!

Les coupables :	Jean-Pierre Beuret
	François Lachat
	Pierre Boillat
	Pierre Kohler
	Odile Montavon

On agira!

Groupe Bélier